

Die Hinrunde des diesjährigen Aichfeldcups ist absolviert. Unser Fazit: Einem super Start (5 Spiele ungeschlagen) folgte ein etwas unglückliches Ende mit 2 knappen Niederlagen. Wir können aber zufrieden sein, auch wenn noch etwas mehr drinnen gewesen wäre. Wir überwintern damit auf Platz 3, der Rückstand auf den Herbstmeister SV Kathal beträgt 5 Punkte. Mit Klaus Schönhart stellen wir dafür den Führenden in der Torschützenliste.

Abgerechnet wird aber bekanntlich zum Schluss, wir werden uns wieder top vorbereiten und im Frühjahr dann einen Angriff in Richtung Tabellenspitze starten. Jetzt ist allerdings mal eine Pause angesagt - weiter geht's dann wieder im Jahr 2021 (sofern Corona es uns erlaubt). Ein großes Dankeschön müssen wir noch unseren Fans aussprechen, die uns sowohl bei den Heim-, als auch bei den Auswärtsspielen immer unterstützt haben. Wir hoffen natürlich, dass ihr auch nächstes Jahr wieder dabei seid.